



La consellera de Medio Ambiente y Nuevas Tecnologías del Consell Insular de Formentera, Silvia Tur, ha presentado esta mañana en rueda de prensa las estadísticas del Plan de Gestión y Movilidad del parque natural de ses Salines de Ibiza y Formentera.

La actividad de control de los estacionamientos en el Parque Natural de ses Salines se inició el día 13 de mayo y finalizó el pasado 30 de septiembre. Esta es la sexta temporada de verano en que se implanta este plan sostenible en las playas de Illetes y Llevant, por ser las que reciben una mayor afluencia de visitantes.

El balance hecho desde el área de Medio Ambiente es bastante positivo, ya que el funcionamiento general del plan durante todo el verano ha permitido cumplir objetivos prioritarios como son impedir el estacionamiento de vehículos fuera de los aparcamientos autorizados, mantener los viales interiores del parque sin problemas de colapso o atascos, así como favorecer el tránsito de vehículos de emergencias y crear zonas de uso exclusivo para este tipo de servicios en caso de hacerse necesario.

A pesar de la gran afluencia de vehículos en la zona, este verano sólo se ha hecho necesario el cierre del acceso en un total de 5 ocasiones. Esta medida únicamente se adopta cuando se alcanza la capacidad máxima autorizada de vehículos, que en este caso es de 343 coches y 1.132 motos.

En cuanto las motos de no residentes han accedido al parque un total de 123.160, a diferencia de los 139.050 ciclomotores que entraron en 2012 . En cuanto a los coches de no residentes, el número total ha sido de 60.350, ligeramente inferior al 2012 (63.093). Po otro lado, el recuento de los quads no residentes, ha sido de 3.997 a diferencia de los 4.497 que accedieron el 2012.

Por otra parte, en cuanto a la recaudación de este verano por parte de la empresa concesionaria Ibifor ha sido de 765.831 euros, lo que supone un 8.75% menos que el verano de 2012, momento en el que se recaudó un total de 839.218 euros, es decir 73.387 euros mas.

La lectura resultante de la bajada de la recaudación es que, aunque el mes de mayo el servicio se inició con un incremento de entradas notablemente superior en mayo de 2012, el resto de la temporada las entradas de coches y motos de no residentes han bajado sensiblemente, fruto de la redistribución de los turistas a otras playas de Formentera y también debido a un mayor número de días de mal tiempo, concentrados sobre todo a finales del mes de agosto.

En relación a la recaudación obtenida, debemos decir que tal y como se refleja en el contrato entre Ibifor S.A. y el Consell Insular, la institución percibe un total de 140.000 euros fijos, y un porcentaje variable que, para esta anualidad, sube a 95.581 euros.

Con esta partida económica, el Consell puede hacer frente a gastos adicionales como el servicio de limpieza de estacionamientos, accesos y vaciado de papeleras en horario de tarde, operativo de lunes a domingo durante todo el verano, el vaciado complementario de contenedores en horario de mediodía, el mantenimiento y riego de caminos, la contratación de una celadora de refuerzo para el seguimiento de la normativa municipal en materia de medio ambiente, así como las acciones de delimitación de zonas reservadas para vehículos de emergencias que se han instalado este verano por primera vez. Esta liquidez adicional permite mantener las frecuencias en ciertos servicios que se prestan en las playas por parte de la institución insular, ya que de lo contrario, algunos refuerzos de limpieza en horario de tarde o las recogidas de residuos adicionales que se hacen al mediodía en esta zona, se habrían visto suprimidos.